

Senn Transport AG

103



Die GEWA Innerschwyz 2018 ist mit über 30'000 Besuchern bereits wieder Geschichte.

Es gab attraktive Unterhaltungs- und Rahmenprogramme sowie spannende Sonderschauen. Über 150 Gewerbler aus der Region haben an der GEWA Innerschwyz im alten Zeughaus Areal mitgewirkt, so auch wir von der Senn Transport AG.

Es war für uns eine wiederum sehr gute Möglichkeit unseren Betrieb der Bevölkerung vom Talkessel Schwyz zu präsentieren. So staunten die Besucher immer wieder ob der Anzahl Bahnwagen welche bei uns tagtäglich ent- und beladen werden, als auch der Anzahl und aufwendige Aufbereitung der Rüstpositionen im Bereich Logistik und auch was genau die „coolen“ KEP Fahrzeugen auf oder eben in sich haben.

Wir hatten viele Besucher an unserem Stand und die Rückmeldungen waren allesamt grossartig. Unser Stand war authentisch und hatte Wiedererkennungswert, was die Besucher sehr schätzten. Die Besucher konnten unseren Mitarbeitern Fragen stellen, man diskutierte und genoss die Atmosphäre bei einem guten Glas Wein, einem kühlen Bier und feinem Alpkäse aus dem Muotathal.

Alles in allem waren es für uns vier spannende, ereignisreiche und schöne Tage mit einem motivierten Senn-Team und ganz vielen tollen Besuchern.

Wir nehmen viel Positives und Neues aus dieser Ausstellung mit, und freuen uns schon auf die nächste Ausstellung in vier Jahren.